

### Noviciat canadien des Filles de la Sagesse

---

La Congrégation des Filles de la Sagesse vient d'ouvrir un noviciat à N.-D. de Lourdes, près Ottawa. Cet Institut fut fondé il y a plus de 200 ans par le Bienheureux Grignon de Montfort qui, en le vouant au soin des malades et à l'enseignement de la jeunesse, lui donna pour esprit caractéristique cette forme parfaite de dévotion à la Sainte Vierge que lui-même a euseignée dans ses écrits aujourd'hui célèbres.

Les Filles de la Sagesse sont au nombre de plus de 5000. Elles ont tenu en France plusieurs écoles normales de l'Etat, les hôpitaux de la marine, occupent encore nombre de pensionnats et d'hôpitaux civils; elles comptent beaucoup de maisons à Rome et en Italie, en Angleterre, en Belgique, en Hollande, au Danemark, en Haïti et dans l'Afrique centrale. Depuis plus de 20 ans qu'elles sont venues au Canada, elles n'avaient reçu de postulantes qu'à la condition de les envoyer au noviciat de France. Sur les instances réitérées qui leur ont été faites, les Filles de la Sagesse ont ouvert à Lourdes, près Ottawa, pour le Canada et les Etats-Unis un noviciat où les sujets, après la première profession, reçoivent, tant pour l'enseignement que pour les services hospitaliers, une formation professionnelle complète et adaptée aux lois et aux coutumes du pays.

S'adresser pour tous renseignements à la Supérieure du Noviciat de la Sagesse, Cummings' Bridge, près Ottawa, Ont.

---

### Issoudun

---

BÉNÉDICTION DE LA PIERRE ANGULAIRE DE L'ÉGLISE

le 7 août 1904

Dimanche dernier, la nouvelle paroisse d'Issoudun, dans le comté de Lotbinière, était dans la joie qu'on peut procurer une belle fête, souhaitée depuis longtemps, et réalisée suivant les désirs.

On était accouru de Sainte-Croix, de Saint-Flavien, de Saint-Apollinaire, et l'annonce particulièrement pressante de M. le curé de Sainte-Croix avait engagé un grand nombre de ses